
Bonjour,	
	
Après	avoir	visité	pendant	quelques	jours	une	grande	amie	à	moi	vivant	
dans	le	secteur	de	l'ilôt	central	du	quartier	Angus,	en	fait,	dans	un	des	
condos	face	au	magnifique	parc	et	qui	donne	vue	sur	le	mont	Royal	et	le	
centre	ville	de	Montreal,	je	suis	malheureusement	très	déçu	de	la	
décision	de	la	ville	de	Montreal	de	vouloir	dévelloper	encore	et	encore	les	
moindres	espaces	verts	et	récréatifs	de	la	ville.	
	
Et	en	ce	cas-ci,	ce	superbe	secteur	de	l'îlot	central	Angus.	
	
On	peut	comprendre	la	Ville	de	Montréal	de	vouloir	dévelloper	et	générer	
de	nouveaux	revenus,	mais	ces	démarches	de	dévellopement	urbain	se	doivent	
absolument	de	respecter	davantage	les	citoyens	et	leurs	investissements	
résidentiels	faits	dans	des	quartiers	qui	leur	offre	non	seulement	plaisir,	
quiétude,	bonheur	d'habiter	une	belle	Ville,	mais	aussi	et	surtout,	la	plus	
value	que	donne	à	ces	résidents	leurs	parcs,	leurs	espaces	verts	et	
l'avantage	scénique	que	leur	donne	le	parc	de	l'îlot	central	où	la	Ville	
de	Montreal	projette	de	modifier	outrageusement	la	configuration	"verte"	
actuelle.	
	
Je	souscris	à	cette	démarche	des	citoyens	de	ce	secteur	pour	vous	signaler	
ma	très	forte	réprobation	face	à	ce	projet	de	développement	dans	ce	beau	
parc.	
	
Une	conséquence	que	la	Ville	devrait	entrevoir	avec	ces	multiples	
dévellopements	qui	viennent	réduire	les	secteurs	paisibles	et	majestueux	de	
la	Ville,	est,	dans	le	cas	précis	de	ce	dévellopement,	un	tres	probable	
déséquilibre	:	on	dévellope	au	détriment	des	résidents	de	ce	quartier,	
mais	éventuellement,	on	décourage	ces	payeurs	de	taxe	de	continuer	
d'habiter	Montréal.	Et	l'effet	de	trou	de	beigne	empire...davantage	de	
Montréalais	quitteront	au	profit	des	banlieues	environnantes.	
	
À	trop	vouloir	dévelloper,	ne	risque-t'on	pas	de	voir	Montreal	se	vider	?	
	
Stephane	Caron	


